

**RÉSERVÉ AU PERSONNEL DES
COMMISSIONS SCOLAIRES DE L'ÎLE DE MONTRÉAL**

FORMULAIRE D'INSCRIPTION

SESSION SUR LA RESPONSABILITÉ CIVILE ET LA PRÉVENTION DES ACCIDENTS À L'ÉCOLE

Dans le cadre du **Régime de gestion des risques des commissions scolaires et du Comité de gestion de la taxe scolaire de l'île de Montréal**, le Service juridique du Comité de gestion a préparé des sessions d'information et de formation sur la responsabilité civile et la prévention des accidents à l'école.

Cette formation, d'une durée d'une journée complète, s'adresse aux directrices et directeurs ainsi qu'aux adjointes et adjoints des établissements scolaires publics de l'île de Montréal.

Si vous êtes intéressé(e), s.v.p., remplir la fiche d'inscription et nous la retourner.

Endroit : COMITÉ DE GESTION DE LA TAXE SCOLAIRE DE L'ÎLE DE MONTRÉAL
500, boul. Crémazie Est
Montréal (Québec) H2P 1E7
Tél.: 514-384-1830, poste 2120 Fax: 514-384-7321

Heure : 9 h 00 à 16 h 00

Coût : Aucun (le dîner est libre)

Date de la session: **21 AVRIL 2017**

Le nombre maximum de participants par session est de 25. Des notes de session seront remises à chacun des participants à leur arrivée.

INSCRIPTION

Nom _____ Fonction _____

Tél. : _____ Fax : _____ Courriel : _____

Nom École ou Centre _____ Commission scolaire _____

Adresse _____

Date de la session : _____

<p>AVAILABLE FOR PERSONNEL MEMBERS OF THE SCHOOL BOARDS OF THE ISLAND OF MONTREAL</p>
--

INSCRIPTION FOR LECTURE ON

CIVIL LIABILITY AND ACCIDENT PREVENTION IN THE SCHOOL

Under the **Risk Management Plan of the School Boards and the Comité de gestion de la taxe scolaire de l'île de Montréal**, the Legal Service of the Comité de gestion has prepared a lecture on the civil liability and accident prevention in the school to inform the personnel of the participating School Boards on the subject.

This session is dedicated to principals and vice-principals of the public schools and centres of the Island of Montreal.

To participate to the lecture, please fill out the registration form below and return it to us.

Location : COMITÉ DE GESTION DE LA TAXE SCOLAIRE DE L'ÎLE DE MONTRÉAL
500 Cremazie Boulevard East
Montreal (Quebec) H2P 1E7
Tel.: 514-384-1830, ext. 2120 Fax: 514-384-7321

Time: **9:00 to 4:00 o'clock**

Cost: Free (lunch to your expense)

Date: **APRIL 21, 2017**

Each session is limited to 25 participants. Documentation will be available to participants upon arrival.

REGISTRATION FORM

Name _____ Function _____

Address _____

E-mail: _____ Fax: _____ Tel.: _____

School or Center Name: _____ School Board: _____

Address _____

Date of the English Session: _____